

An

Vorsitzende des Integrationsrats

Erste Bürgermeisterin der Stadt Ludwigsburg

Datum: 29.03.23

ANTRAG: Hiermit beantragen wir das Büro für Integration anlässlich der Neubesetzung der Stellen in eine Stabsstelle umzuwandeln, die direkt der ersten Bürgermeisterin zugeordnet ist.

Seit einiger Zeit ist das Büro für Integration durch den Weggang von Frau Müller und Frau Gegner weitgehend unbesetzt. Wir bitten darum, die Stellen so bald irgend möglich neu zu besetzen.

Zudem bitten wir darum, das Büro für Integration in eine Stabsstelle, die direkt der ersten Bürgermeisterin zugeordnet ist, umzuwandeln.

Begründung:

Derzeit ist das Büro für Integration dem Dezernat II, Fachbereich 57 zugeordnet. Dies hat bestimmte Vorteile, birgt aber aus unserer Sicht den Nachteil, dass Integration und Partizipation tendenziell als Aspekt der sozialen Arbeit gesehen werden. Dies ist natürlich nicht falsch, wir sehen Integration und Partizipation allerdings als Querschnittsaufgaben, die alle Bereiche der Verwaltung und der Stadtgesellschaft gleichermaßen betreffen. Deshalb bitten wir darum zu erwägen, ob es möglich ist, das Büro für Integration in eine Stabsstelle umzuwandeln und somit den hohen Stellenwert des Themas für die Stadt Ludwigsburg auch auf organisatorischer Ebene sichtbar zu machen.

Mit freundlichen Grüßen,

Susanne Piwonka und Stefan Jeuk für den Integrationsrat

